

みどり野コーラス 30回目のふれあい音楽会出演



11月21日、東条東小学校のPTAと地域のみなさんによるコーラスグループ『みどり野コーラス』が、同小のふれあい音楽会に、30年連続・30回目の出演を果たしました。元々は児童の母親による女声コーラスが前身のこのグループは、昭和61年に現在の名称で出演。以降、毎回出演を続け、このたび、節目となる30回目の出演を迎えました。

音楽会当日は、100人に迫る大編成で『行こうふたたび』『一日に何ども』『大地讃頌』の3曲を高らかに歌い上げ、いつまでも鳴りやまない万雷の拍手を受けていました。

結成当初から指導・指揮を担当している井澤 潔さん(天神)は「音楽のすばらしさを一人でも多くの方に味

わってほしいと思い、続けてきました。特にお父さんたちが積極的にコーラスに取り組んでいる姿は、子どもたちにも必ずいい影響を与えていると思います」と感無量の様子でした。同じく結成当初からピアノ伴奏を担当している吉田美香さん(掬鹿谷)は「『お父さんが一生懸命練習してる』と子どもが言うのを聞くと、温かい気持ちになります。親子が同じ舞台に立ち、同じ経験をできることはすばらしいと思います。このコーラスは、親子のつながり、地域のつながりそのものです」と充実の表情でした。

第7回JKJO 全日本空手道選手権大会 国立代々木競技場(東京都)

小学5年女子 35kg未満の部

第3位 小寺もとこ(餅田道場)



ラグビー県大会で快挙!



左から土屋さん、前川さん、中野礼風さん、中野光風さん

兵庫教育大学附属小学校6年の前川陽来さん、5年の土屋舞央さん、東条西小学校4年の中野光風さん、中野礼風さんが、三田ラグビークラブジュニアの各学年チームの一員として、第33回兵庫県ラグビースクール大会(11月1日~15日・神戸市ほか)に出場し、それぞれのチームの好成績に貢献しました。(成績は6年生チーム・5年生チームがそれぞれ優勝、4年生チームが第3位)

6年生チームは、2月に行われるヒーローズカップ関西大会への出場が決定。チームで主将を務めている前川さんは「持ち味のチームワークを見せたい。県外のチームは強いけど、全国大会出場を目指します」と闘志に溢れた様子でした。

2015年度6人制男女全国バレーボール競技大会(徳島県)



女子優勝 葵

POINT&KO 中国選抜 少年少女空手道選手権大会



小学1年女子の部	優勝	百田万穂(拳武会館)
小学1年男子の部	準優勝	内橋琉成(拳武会館)
小学2年男子の部	優勝	別府俊宣(拳武会館)
小学2年男子の部	準優勝	藤井瑛心(拳武会館)
小学3年女子の部	優勝	長井麗央奈(拳武会館)
小学3年女子の部	準優勝	梅田野乃果(拳武会館)
小学3年女子の部	第3位	佐々木蒼奈(拳武会館)
小学3年男子の部	第3位	篠原 光(拳武会館)
小学5年女子の部	準優勝	小上詩央(拳武会館)
小学6年男子の部	準優勝	高瀬茉央(拳武会館)
中学生女子重量級の部	優勝	藤原あかり(拳武会館)
最優秀選手賞		藤原あかり

お米の大事さ かまどで発見



11月24日、社小学校で、ごはんの大切さについて学ぶ『ごはん塾』が開催され、5年生91人が、かまどを使った炊飯を体験しました。お米の計量・洗米やまき割り、水や火の調節など、子どもたちは初めてのかまど炊きに悪戦苦闘の連続でしたが、一つひとつ丁寧に作業を進め、合計18升ものお米を炊きあげました。

体育館で先生や保護者のみなさんと一緒に釜のふたを開け、輝くほどきれいに炊けたごはんに歓声をあげた児童らは、競うように何度もおかわり。18升のごはんを、わずか20分程度で完食していました。

5年2組の白井零音さんは「きれいに炊けて、普段よりもすごくおいしく感じました。これからは家でもごはんを炊いてみたいです」と笑顔でした。

給食に『だし』香る伝統の和食



11月18日、社高校生活科学科在学の管理栄養士を目指す岡本ひかるさん、丸山紗璃さん、宮本佳奈さん、吉川真美子さんの4人が献立を考えた給食を、市立の幼稚園と小・中学校で提供しました。

献立は『和の伝統を受け継いでほしい』との思いから、和食に設定。だし香るそうめん汁、サンマのネギみそだれなど、和食の特徴であるだしの風味をしっかりと味わえるよう意識されたものです。加東市学校給食センターの指導のもと、4人が半年以上かけて考案しました。

「おかわりしてくれる子どもたくさんいて、うれしかったです」と、4人は満足そうな表情でした。

シミュレーターで交通安全



11月20日、富士通周辺機株式会社(佐保)で、通勤時の交通安全のための自転車講習会を開催しました。参加した同社や請負会社の従業員のみなさんは、加東警察署員による解説を受けた後、自転車シミュレーターを使い『昼間の学校付近』や『夜の商店街』など、様々な状況下での運転を体験していました。

請負会社の従業員で、自転車通勤をしている徐夢帆さんは「シミュレーターでは事故に遭ってしまい、心配です。これからはスピードに注意したいです」と、気を引き締めていました。

自転車でまちを一周 たびーらスイーツ&ライドin かとう プレ大会



11月28日、加東市の味覚を楽しみながらサイクリングを楽しむイベント『たびーらスイーツ&ライドin かとう プレ大会』を開催しました。この催しは、4月に開催する本大会の試験走行を目的としています。参加した自転車愛好家32人は、紅葉真っ盛りの風景と、三草茶うどん・山田錦せんべいなどの味覚を楽しんでいました。

神戸市から参加した上柳彰彰さんと上柳由佳さんは「自転車歴は半年です。加東のコースは、少しがんばれば走り切れる、楽しめるコースでした。桜の季節も楽しみです。本大会もぜひ参加したいです」と話していました。

まちかど
トピックス
TOPICS

身近な話題など、お気軽にご連絡ください。
広報係がカメラを持って伺います。

☎43-0387